



**BREAKING NEWS**

Un vídeo que circula en redes sociales y en la deep web, muestra el supuesto momento...

## Colombia se posiciona entre los países con la gasolina más costosa del mundo

SANTIAGO ACUÑA SOLÓRZANO | Article Published: 09/10/2023 | [COMENTARIOS DESACTIVADOS](#)

[Share on Facebook](#)
[Tweet this!](#)



[Share on WhatsApp](#)

Desde el mes de octubre del año 2022 los colombianos han tenido que lidiar con el constante incremento en el precio del combustible, tal ha sido el crecimiento de este valor que en la actualidad una persona con un salario mínimo promedio tiene que gastar un aproximado del 20% de su salario mínimo para poder tanquear su vehículo con por lo menos 15 galones de gasolina, lo que significa una alta suma de dinero teniendo en cuenta el alto costo de vida que se tiene actualmente en diversas ciudades del país.

Luego de un año de tomar la decisión de subir los precios de la gasolina de forma gradual, en octubre de 2023 el presidente de la república tomó la decisión de pausar este incremento dejando así el valor del combustible fósil en un valor promedio de 13.964 pesos, siendo la última alza en su valor el pasado mes de septiembre, con un total de 400 pesos incrementados, 200 pesos menos a comparación de su mes anterior que fueron 600 pesos el total que se elevó el valor de la gasolina.

A pesar de esta pausa en el incremento del precio del combustible, el mensaje por parte del gobierno con relación a esto no es para nada alentador, ya que se apunta a que la gasolina en Colombia alcance un valor histórico de



16.000 pesos por galón lo que significaría que el precio de este extracto del petróleo en el territorio colombiano llegaría a ser el más costo en todo el mundo.

Esto se determina a partir de un ejercicio de comparación de precios y salarios mínimos con diversos países en el mundo, principalmente comparando el salario mínimo de Estados Unidos que es de 1.256 dólares, mientras que en Colombia en dólares el salario mínimo oscila entre los 260 o 270 dólares americanos, por lo tanto, mientras que en Estados Unidos una persona promedio gasta 76.65 dólares por 15 galones de gasolina, lo que equivale a un 6.1% de su salario mínimo, en Colombia por los mismos 15 galones se pagan aproximadamente 240.000 pesos lo que es igual a un 20% del salario mínimo actual en el país, un gasto sumamente alto teniendo en cuenta el incremento en muchas cosas vitales para el día a día de las personas como lo es la canasta familiar o a la vivienda.

Según el portal *globalpetrolprices.com*, para octubre, el precio medio de la gasolina en todo el mundo es de USD1,35 (\$5.845) por litro. Irán se posiciona como el país con la gasolina más barata en el mundo con valor promedio de 0,029 dólares por litro, mientras que Hong Kong llega a tener su gasolina en los 3,089 dólares por litro, lo que lo ubica como el lugar en el mundo con la gasolina más costosa.

Elige a **lavibrante.com** como fuente de noticias, síguenos en **GOOGLE NEWS**

PREVIOUS POST: Wisin y Omar Courtz se unen por primera vez para estrenar su nuevo tema «Cuerpo a cuerpo»

NEXT POST: El Gobierno se compromete a cumplir las sentencias promulgadas por la CorteIDH

Posted in: Nacionales

TAGS: Aumento de precios, Aumento gasolina, Colombia, Destacadas, Economía, Estados Unidos, Gasolina, Nacionales, Noticias, Precio de la gasolina

bellobyisaura  
+573103006872



DESCUBRE MÁS DE LA RUTA DE LA INSPIRACIÓN **AQUÍ**

**SELO ROJO**

ÚLTIMAS NOTICIAS

**El Consejo Judío Mundial califica de «insulto» ...**  
El Consejo Judío Mundial tachó este lunes de «insulto»...

**Gran Copa de Artes Marciales Karikan 2023: Un Even...**  
El emocionante mundo de las Artes Marciales se prepara...

**¿Sirvió de algo la reunión de Jaime Pumarejo co...**  
Hace más de un año Barranquilla fue elegida por...

**Fiscalía paraguaya abre causa para indagar denunci...**  
El fiscal general de Paraguay, Emiliano Rolón, ordenó...

**Área Comercial**  
+57 - 3159288463 Colombia, Barranquilla  
+1 (305) 508-0567 Estados Unidos, Miami  
comercial@lavibrante.com

**Bogotá – Cundinamarca**  
En el Complejo Integral de Justicia más...  
Un mar de flores frescas que van desde las...  
El secretario de...

**Últimas noticias**  
El grupo musical británico Coldplay y su...  
El rapero puertorriqueño, Anuel AA encendió...

**Tags**  
Alcaldía de Barranquilla, Atlántico, Barranquilla, Bogotá, Colombia, Coronavirus, COVID-19, Deportes, Destacadas, Entretenimiento, Estados Unidos, internacional



El secretario de  
Desarrollo Económico,...



Un video que circula en  
redes sociales y...



En el corazón de  
Bogotá, las calles se...



El gremio de guionistas  
de Hollywood ratificó...

lavibrante

Locales

Medellín

Mundo

Música

Nacionales

News

Noticias

